Chronique #432



Respecter l'esprit de l'autre, pourquoi?

Ne pas tenir compte de la forme de l'ego pour atteindre l'esprit!

La forme de l'ego serait-elle liée à l'intellect ?

Un lecteur m'a posé la question suivante : "Pourriez-vous demander à votre double si je dois me faire vacciner ou non, SVP ?"

J'ai répondu à ce lecteur : "Cette question vous revient de droit, c'est vous qui devez le SAVOIR par votre propre ressenti. Je ne peux pas m'immiscer entre vous et votre esprit, cela doit être perçu comme une forme de respect envers votre esprit."

Pourquoi respecter l'esprit de l'autre?

La demande de ce lecteur est très intéressante, car celle-ci démontre bien que l'intellect de ce lecteur fait barrage à son esprit, c'est pour cette raison que le lecteur m'a fait cette demande. Certes, j'aurais pu répondre à ce lecteur, via la communication avec le plan de l'éther, mais cela n'aurait pas servi la cause du lecteur. Au contraire, ma réponse aurait éloigné le lecteur de son esprit.

En m'abstenant de répondre à la question, le lecteur se sent obligé de se tourner vers son esprit et non vers l'esprit d'un autre. Ce faisant, le lecteur prendra conscience de son intellect, il pourra ensuite le maîtriser, voire le neutraliser, c'est comme cela que le lecteur entrera en contact avec son esprit.

Il est très important pour moi de respecter l'esprit de l'autre, car lorsque je dialogue avec une personne, je ne m'adresse jamais à son ego, mais plutôt à son esprit. Il faut savoir que lorsqu'une personne s'arrête à la forme de l'ego, elle dialogue avec l'intellect de cet ego. C'est pour cette raison qu'il faut dépasser la forme de l'ego afin de s'adresser à l'esprit.

Le fait de dialoguer avec un ego, c'est donner de la valeur à la forme de celui-ci, ce faisant, l'ego se prend au sérieux et s'éloigne de son esprit. En fait, lorsque vous vous adressez à la forme de l'ego, vous nourrissez l'intellect de celui-ci, c'est comme si vous abaissiez votre taux vibratoire au niveau psychologique.

L'ego est déjà dans son mental psychologique, voire inférieur, celui-ci doit cesser d'être nourri. En privant l'intellect de nourriture, celui-ci s'affaissera, il vous laissera le passage libre pour atteindre votre esprit, mais pour ce faire, il faut en prendre conscience. L'ego doit prendre conscience qu'il a deux interlocuteurs dans son mental, il y a l'intellect et l'esprit.

Maintenant, comment faire taire l'intellect pour communiquer avec l'esprit ? Là est la question. La réponse est très simple : c'est une question de prise de conscience. L'ego doit prendre conscience de son intellect, il doit savoir ce qu'est l'intellect et son rôle dans sa psyché.

about:blank 1/4

Par exemple, si vous parlez avec un ego, c'est votre intellect qui est présent, tandis que si vous êtes conscient de la forme de l'ego, votre langage s'adressera à l'esprit de l'ego.

Lorsque le lecteur m'a posé la question suivante : "Pourriez-vous demander à votre double si je dois me faire vacciner ou non, SVP ?" Il était évident que cette question venait de son ego, voire de l'inquiétude de celui-ci.

À l'évidence, ce lecteur s'est retrouvé face au mur de l'intellect, mais il doit savoir que le mur érigé par son intellect est une pure illusion, car celle-ci est issue de la croyance de l'ego en cet intellect.

L'intellect peut s'apparenter au faux double et l'esprit au double réel. L'ego de ce lecteur doit savoir que son intellect est une sorte d'hologramme représentant l'esprit cloné. L'intellect est un imposteur psychique dans le mental de l'ego, c'est ni plus ni moins qu'un duplicata erroné de l'esprit.

Il est très important que l'ego puisse faire un point d'arrêt sur l'intellect afin de l'étudier mentalement pour ensuite le faire taire à tout jamais. L'intellect est l'ultime barrage que l'ego devra défoncer consciemment pour atteindre son esprit.

Il faut savoir que l'esprit est la partie réelle de l'ego et l'intellect est la partie miroir des forces astrales qui se réfléchissent dans la conscience psychologique de l'ego. C'est pour cette raison qu'il ne faut pas attribuer de valeur à la forme de l'ego. La forme de l'ego, c'est l'intellect, et l'esprit, c'est la réalité de l'ego sur le plan de l'éther.

Pour garantir sa survie, l'intellect a créé des paravents, il a mis des personnalités à la disposition de l'ego et celui-ci utilise ces personnalités dans la vie de tous les jours, sans le savoir.

Par exemple, si la personne est une infirmière, elle utilise la personnalité de l'infirmière à chaque fois qu'elle endosse la blouse de l'infirmière. Cette personnalité prend effet immédiat lorsque la personne se prend au sérieux dans son rôle d'infirmière, et surtout si celle-ci se met en supériorité face à des préposés aux bénéficiaires, comme dans un centre d'hébergement pour personnes âgées, entre autres.

Par contre, si l'infirmière en question ne se prend pas au sérieux dans cette personnalité, alors cette personnalité ne sera pas nourrie et celle-ci s'effondrera sur elle-même. En n'attribuant pas de valeur à la personnalité, l'ego affaiblit les défenses de son intellect.

Donc, pour neutraliser ses personnalités, l'ego doit en prendre conscience et cesser de les alimenter en se prenant au sérieux ou en leur attribuant une valeur lorsqu'il revêt l'une de ses personnalités. C'est en cessant d'alimenter ses personnalités que l'ego pourra neutraliser son intellect, car ce sont les personnalités qui nourrissent l'intellect de l'ego et qui le maintiennent en place dans la psyché.

Il faut éviter de tenir compte de la forme de l'ego pour atteindre l'esprit!

Quand je discute avec une personne, comment savoir si le dialogue se fait avec son esprit ou son intellect ?

C'est le taux vibratoire qui définit le dialogue de la personne, celle-ci est dans son esprit ou dans son intellect. Ce qui caractérise l'intellect, c'est la dimension rationnelle dans la communication. Un ego qui communique avec son intellect, va chercher à contrôler la communication en plus de la segmenter, voire de la diviser.

L'ego qui communique avec son intellect va inclure dans sa conversation des scènes mémorielles, il va axer la communication dans le passé ou dans le futur, ce sera un signe précurseur que cet ego est psychologique, donc rationnel. Deux egos psychologiques ou inconscients ne verront pas la différence, car ils sont eux-mêmes dans leur intellect, voire dans la polarité.

C'est surtout l'ego conscient qui saura repérer un ego inconscient ou psychologique, car l'ego psychologique aura tendance à siphonner l'énergie de l'ego conscient. Il devient évident pour l'ego conscient que l'ego psychologique porte un dossard astral avec lequel il est aussitôt repérable par l'ego conscient.

Pour résumer, cette question s'adresse uniquement à l'ego en éveil de conscience ou à l'ego spirituel, ces deux types d'ego peuvent être sujets à la tromperie astrale dans le sens que l'intellect peut causer beaucoup de tort à la personne qui n'identifie pas son intellect ou l'intellect de l'autre personne. Il faut savoir que le rôle de l'intellect est de maintenir l'ego dans la polarité, voire dans la division afin de le fixer à l'horizontale dans sa tête et dans la

about:blank 2/4

matière.

Il m'arrive parfois de faire des promenades avec un ami, le plus souvent, nous parlons très peu. Ce silence est-il une manière de communiquer pour nos deux esprits ?

Le silence devient une aire de repos pour le mental de l'ego psychologique, par contre, il en est tout autrement chez l'ego conscient ou en fusion mentale, car l'esprit ne cesse de causer dû à la présence constante de l'ego dans son mental. Lorsqu'il y a silence entre deux individus, il se produit un phénomène vibratoire qui n'est pas sous le contrôle de l'ego, mais plutôt sous celui de l'esprit.

C'est-à-dire que c'est l'esprit de la personne qui a le taux vibratoire le plus élevé qui sera au premier rang. Autrement dit, c'est la personne qui a le taux vibratoire le plus élevé entre les deux egos qui aura l'ascendance sur l'autre personne, et cela même dans le silence. Alors le taux vibratoire élevé de cette personne aura une influence décisive sur l'esprit de l'autre personne dans le sens d'élévation de la conscience.

Lorsqu'il y a silence entre une personne fusionnée et une personne en éveil de conscience, c'est l'énergie de la personne fusionnée qui éduque et ajuste l'esprit de l'autre, ou devrais-je dire que la personne fusionnée ajuste les paramètres dans le mental de l'autre personne pour l'amener éventuellement au contact avec son esprit. Ensuite, lorsque le silence est rompu, c'est l'ego fusionné qui éduque ou ajuste le mental de l'ego en éveil de conscience.

Par exemple, deux personnes fusionnées ne se côtoient pas, pour la simple raison que ces deux personnes sont connectées à leur double respectif sur le plan de l'éther, alors l'une ne peut pas instruire l'autre, cela deviendrait une perte d'énergie dans la matière.

Si je sens qu'une personne utilise son intellect et se braque aux formes que j'utilise, dois-je cesser la conversation, ou dois-je essayer quand même d'échanger avec son esprit ?

Il faut plutôt chercher à contourner l'ego de cette personne, mais si la personne est trop dans son ego, il est préférable de cesser la conversation. Mais cela se produit surtout chez les egos psychologiques ou inconscients. Dans d'autres cas de figure, voire chez les personnes en éveil de conscience, celles-ci peuvent facilement être ajustées par une personne fusionnée.

Il faut savoir que lorsqu'un ego se braque dans une conversation, cela est un signe de fermeture à l'esprit. En fait, dans ce genre de situation, c'est l'intellect qui crée une opposition à l'esprit, celui-ci ne permet pas que le taux vibratoire entre les individus soit à la hausse. L'intellect préfère le statu quo, car dans cet état, celui-ci se sent en contrôle.

Pour ma part, les conversations avec des egos psychologiques sont très rares et lorsque l'occasion se présente, après un court laps de temps, je me retire de la conversation pour ne pas perdre mon énergie. Lorsque l'on rencontre une personne, il faut toujours la regarder au-delà de la forme de son ego pour pouvoir jauger son esprit.

Il faut garder en tête que lorsque vous discutez avec une personne psychologique, c'est comme si vous discutiez avec une entité matérialisée dans la forme de l'ego. Il devient évident que la vibration ne pourra pas grimper, car le rôle de l'entité est d'abaisser le taux vibratoire pour manipuler l'autre personne face à elle.

Pour avoir une communication intelligente, il est impératif que les egos soient dans leur esprit respectif, sinon la communication sera purement psychologique et elle servira les intérêts de l'intellect.

Pour finir, est-ce que l'esprit d'un autre ego peut entrer en contact avec moi?

Effectivement, l'esprit d'un ego peut entrer en contact avec un autre ego. Il m'est arrivé à l'occasion lors de consultations que l'esprit de la personne entre dans la communication. Lorsque cela se produit, j'en fais mention à la personne qui est en consultation, je lui dis que son esprit est présent et que désormais, nous sommes trois dans la consultation.

about:blank 3/4

Télécharger cette chronique au format PDF

J'ai déjà eu une personne en consultation qui s'est mise à pleurer à chaudes larmes, car celle-ci venait de prendre contact avec son esprit, elle disait qu'elle sentait la présence de son esprit à un point tel qu'elle pouvait presque le toucher. Mais pour que cela soit possible, l'ego doit avoir préalablement acquis une certaine sensibilité à son esprit ou à l'énergie.

Le contact avec l'esprit de l'autre peut se faire psychiquement, physiquement ou par le rêve lucide ou conscient. Le problème majeur de l'ego, c'est son intellect, une fois celui-ci refroidi, il sera possible à l'ego d'être en contact avec son esprit ou avec l'esprit d'un autre ego.

Il y a quelques jours, en me réveillant tôt le matin, j'ai eu la vision d'une personne ou devrais-je dire d'un ego très entêté, et l'esprit m'a demandé de lui faire suivre un message important pour sa gouverne. J'ai donc envoyé le message par texto à une personne dont son fils était en contact avec le fils de cet ego entêté, m'assurant ainsi que le message lui soit livré par son propre fils, c'est une façon pour l'esprit de contourner l'ego entêté.

Avec l'esprit, tout est possible!

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Retour

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas Région : Québec, Canada Courriel : michel@mtc-qc.ca

Mise à jour : 18-09-2023

Fiche: id-00511

about:blank 4/4